



新年度に向けて



学校長 福田 佳武

新年あけましておめでとうございます。
保護者並びに地域の皆様方のご健勝とご多幸を心よりお祝い申し上げます。
本年もどうかよろしくお願い申し上げます。

新年は1月がスタートとなりますが、学校では4月が新年度の始まりになっています。新年度、平成30年度は、学校教育、とりわけ小学校教育にとっては大きな転換点になります。

平成32年度には、新学習指導要領全面実施されます。一番の変更は、外国語学習です。現在5・6年生で外国語活動として週に1時間割り当てられていた授業が、2年後には、外国語という教科として週2時間の授業となります。また、3・4年生でも新たに1時間の外国語活動としての授業が行われます。2年後には、3年から上の学年は週に1時間、授業数が増えることになります。

その新学習指導要領の改訂を2年後に控え、今年の4月より移行措置が行われます。外国語学習では、3・4年生は1年に新たに15時間、5・6年生でも現在より15時間の授業時間が増えます。和歌浦小学校では、3年生から上の学年では、水曜日の5時限目に、クラブや委員会、研究授業のない日に15時間の外国語の学習を行うことを計画しています。これは、明和中学校ブロックの他校でも同じ時間配当になります。授業の内容や進路、授業方法等についても、明和中学校ブロック3校で協議し、中学校に進学しても困らないように進めていきます。

もう一つの目玉は、「特別の教科 道徳」です。これまでも道徳の授業は行われてきましたが、この4月より教科としての道徳となります。教科書も配布され、授業ではこの教科書の教材を主に取り上げて授業が行われます。道徳の授業では、友達と共により良く生きるための基礎となる道徳性を育むこと、答えが一つでない道徳的な課題を自分自身の問題と捉え、課題に向き合い「考え、議論する」ことをねらっています。もちろん、教科となりますので、通知表で子供達の学習の様子やどれだけ心の成長が見られたのか、お知らせすることになります。

新年度から変更されることも多いです。ただ、どんなに時代が変わろうが、子供達が自信と意欲を持って、楽しく学校生活を送れるように、私ども学校が頑張っていくことには変わりはありません。

学校評価アンケートについて

11月末に「学校評価アンケート」を子供達と保護者の皆様に書いてもらいました。保護者の皆様には学校教育の発展のためにご協力頂いたこと、感謝申し上げます。

アンケートの結果は、子供達、保護者の皆様とも、学校運営に関し、肯定的な意見が多かったように思います。また、今回は学校への要望も書いてもらいました。先日行われた学校運営協議会でも、要望事項について審議して頂きました。学校として皆様方の要望に添えるように職員一同、協力して学校教育に当たってまいります。集計結果並びに要望への返答は近々お知らせいたします。

【1月の行事予定】

日	曜	行事予定
9	火	始業式 セーフティネットの日 登校指導
10	水	給食始まり 登校指導 体側1年 いじめなくそうデー 委員会
11	木	体測2年 登校指導
12	金	体測3年 登校指導
13	土	子どもセンター事業
15	月	体測4年 給食費等引き落とし日 登校指導 自学ウィークスタート
16	火	体測5年
17	水	避難訓練 体測6年 クラブ
19	金	体測6年
20	土	市科学作品展（～21日フォルテワジマ） 子どもセンター事業 県P指導者研修会
24	水	6年1組 研究授業
25	木	スクールカウンセラー
27	土	少年のつどい（児童会）
31	水	クラブ、大掃除

【見守り隊の皆様へ】

いつも児童の安全を見守っていただき、ありがとうございます。今月の下校時刻です。

- ・1月9日（火）始業式 全学年 11:30 下校
- ・1月10日（水）・1月17日（水）
5・6年 14:30 頃 他学年 13:30 頃
- ・1月24日（水）6年1組 14:30 頃
他学年 13:30 頃 下校
- ・1月31日（水）5・6年 14:30 頃 他学年 13:30 頃



よろしくお祈りします。

【マラソン大会】12/1（金）



天候に恵まれた12月1日金曜日。午前9時15分、5年生がまずマラソン大会のスタートを切りました。以後、1年生から6年生まで精一杯走りました。マラソンの苦手な子に対して、完走したことに大きな拍手で出迎える光景も見受けられました。子ども達の見守り、応援をいただき、ありがとうございました。

【集会発表 4年生】12/19（火）

12月19日に4年生の集会発表がありました。4月から総合学習で学んだことをクイズや寸劇にして全校に発信してくれました。



クイズも寸劇もとても楽しいものと考えてくれました。4月から追求し続けた自分たちの学びに自信と誇りを持っていることがしっかりと伝わる発表となりました。

【魚屋さんがオープン！2年生】12/19（火）

19日、2年生の魚屋さんがオープンしました。お客さんは1年生です。生活科で学習し、学習のまとめとして魚屋さんを開き、1年生を招く活動です。オープンに向けて、地域のヤマニ鮮魚店さんにも協力していただき、学習を続けてきました。



ヤマニさんで見つけたひみつを生かした、2年1組オリジナル・工夫がいっぱいのとても素敵な魚屋さんでした。

中庭にセンリョウとマンリョウが仲間入りしました！

中庭にある円形の花壇に、センリョウとマンリョウを野田先生が植えてくれました。

どちらも花の少ない冬に美しい果実をつける植物です。名前がめでたいので、正月の縁起物とされています。赤やオレンジの実がとてもかわいく、中庭に彩りを添えてくれます。赤やオレンジの実がとてもかわいいですね！

